

**Dubai y Myanmar 12 dias PRIMERA  
SUPERIOR**

Desde

**1891**

**Usd**

# ITINERARIO

Día 1.- DUBAI.

Llegada al Aeropuerto Internacional de Dubai y traslado con asistencia por personal en destino. Llegada al hotel y alojamiento.

Día 02.- DUBAI.

Desayuno. A primera hora de la mañana iniciaremos nuestro recorrido de Medio Día por la ciudad de Dubái; la primera parada será en la parte antigua de la ciudad, visitando el barrio de Bastakiya, el fuerte Al Fahidi, y el Museo de Dubái, donde podremos conocer la historia y cultura de esta nación. A continuación, cruzaremos el Creek de Dubái a bordo del "Abra", famoso taxi de agua, para así visitar los mercados de las especies y del oro. Luego realizaremos una parada en "Unión House", continuando hasta la Mezquita de Jumeirah. Posteriormente atravesaremos la soleada playa de Jumeirah para ver así el lujoso hotel "Burj Al Arab". A continuación, conduciremos a través de Sheikh Zayed Road, desde donde podremos apreciar los grandes rascacielos de la ciudad. Finalmente pasaremos por el Downtown de Dubái para una visita Panorámica, donde se encuentra el edificio más alto del mundo, el "Burj Khalifa" junto al impresionante centro comercial Duba Mall. Al finalizar volveremos de regreso al hotel. Tarde libre para actividades opcionales.

Por la noche, recepción en el lobby del hotel donde seremos trasladados para disfrutar de una inolvidable cena Buffet a bordo de los tradicionales barcos árabes Dhow Cruise, para dar así un recorrido por dos horas en las tranquilas aguas del Creek de Dubai, adornada por las luces de los edificios y barcos de la zona. Al finalizar el recorrido volveremos al hotel.

Día 03.- DUBAI.

Desayuno. Por la tarde excursión en vehículos 4x4 por el desierto. (6 personas por vehículo). Cena incluida con espectáculo. (Durante Ramadán no se celebra espectáculo) Regreso a Dubai y alojamiento

Día 04 : Dubai - Yangon

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo de línea regular en dirección a Yangon (vuelo no incluido). Llegada al aeropuerto internacional de Yangon antigua capital de Myanmar. Encuentro y bienvenida por parte de nuestro guía y traslado al hotel. Almuerzo en un restaurante local. A continuación haremos la visita de la colosal figura reclinada de buda de más de 70 metros de largo ubicada en la Pagoda de Chauk Htat Gyi. Finalmente, tendremos la oportunidad de conocer la joya arquitectónica de Yangon, el complejo de la Pagoda de Shwedagon, verdadero centro de culto y de la reunión de la ciudad y que dispone de una estupa de más de 100 metros de altura toda bañada en oro. Regreso al hotel.

Día 05: Yangon - Bagan (Desayuno)

Salida por la mañana para tomar vuelo con destino a Nyaung Oo (1 & 20 mins). Llegada al aeropuerto Nyaung-U y Empezaremos la visita subiendo a un Templo desde el que obtendremos una Panorámica de toda la zona arqueológica. Seguidamente nos dirigiremos a conocer los Templos y pagodas más importantes. La pagoda de Shwezigon, finalizada en el Siglo XI, el Templo de Dhamayangyi, el más macizo y con el más fino trabajo en ladrillo de todos, El Templo de Ananda, considerada la obra maestra de la arquitectura Mon del Siglo XVIII. Al finalizar la vistas de los Templos pararemos en una fábrica de lacado, típicos de la zona de Bagan, donde podrá aprender sobre el proceso. Almuerzo. Por la tarde saldremos del hotel para subirnos a un Coche de Caballos que nos conducirá entre las hasta llegar a uno en el que subiremos a lo alto para presenciar la fabulosa vista y contemplar el atardecer. Regreso al hotel.

Día 06: Bagan (Desayuno)

Por la mañana saldremos del hotel para visitar el colorido e interesante mercado local de Nyaung U en el que conoceremos la vida local de los birmanos. Finalizada en el siglo XI, el templo de Dhamayangyi, el más macizo y con el trabajo en ladrillo más fino de todos, visita de una de las artesanías más famosas de Birmania, el lacado, cercano al pueblo de Myingabar. Visita de un auténtico pueblo birmano donde conocerá de cerca la vida de la gente en las aldeas. Almuerzo en un restaurante local. Para finalizar nos dirigiremos a coger una pequeña embarcación que nos conducirá en un pequeño paseo por el Rio Ayeyarwaddy, desde la que veremos el atardecer. Regreso al hotel.

Día 07: Bagan - Mandalay - Amarapura - Ava - Mandalay (Desayuno)

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo a Mandalay (45 minutos).

Llegada al aeropuerto de Mandalay. Excursión a Amarapura, antigua capital del reino birmano, donde se puede observar como viven los más de 1000 monjes que allí viven y estudian, en el

Monasterio de Mahagandaryon y la fábrica de tejido de seda. Después visitar El Puente de Teka de U-Bein, con más de 200 años de antigüedad y ubicado en la antigua Capital de Amarapura. Continuaremos con la excursión hasta Ava donde se visita en coche de caballos del Monasterio Maenu Okkyaung, la Torre Nan Myint de 27 metros de altura en mampostería, inclinada debido al terremoto de 1811, el Monasterio Bargayar con sus 267 pilares de teca tallada. Regreso a Mandalay y Visita del Buda Mahamuni, una de las imágenes de Buda más sagradas en Myanmar bañado con una tonelada de oro y muchas piedras preciosas, tales como diamantes, rubíes, perlas, zafiros, esmeraldas, etc. Traslado al hotel y Alojamiento en el hotel.

Día 08: Mandalay - Mingun - Mandalay (Desayuno)

Desayuno. Traslado al embarcadero para salir en una excursión en barco por el río Ayeyarwaddy hasta Mingun aproximadamente 1 hora río arriba desde Mandalay y que nos permitirá observar la vida local en sus orillas. A la llegada, visitaremos la majestuosa e inacabada Pagoda de Pahtodawgyi y la Campana de Mingun: una campana enorme con un peso de más de 90 toneladas. Regreso a Mandalay. Por la tarde, Visitaremos los tradicionales talleres de manufacturas tales como, el batir de hojas de oro, pagoda Kuthodaw con sus 729 losas de mármol con las enseñanzas de Buda esculpidas, Monasterio Shwenandaw (Palacio Dorado) el cual es una obra maestra del tallado de la madera, etc. Finalmente disfrutaremos con la puesta de sol en lo alto de la colina Mandalay donde podremos admirar la belleza de la ciudad de Mandalay, Shan Plateau. Regreso al hotel y Alojamiento en el hotel.

Día 09: Mandalay - Heho - Nyaung Shwe Jetty - Inle (Desayuno)

Traslado al aeropuerto de Yangon y para tomar vuelo con destino a Heho (30 mins). Traslado a Nyaung Shwe (1 hora ) a orillas del Lago Inle, famoso por sus únicos remeros con el pie. En el camino, visita la ciudad Nyaung Shwe monasterio "Shwe Yan Pyay". Una excursión en barco por el lago Inle, podrán descubrir los típicos jardines flotantes, los métodos locales de pesca y la vida del pueblo. Disfrute de un almuerzo en un restaurante local en el lago. Después del almuerzo, las siguientes visitas serán a la Pagoda Phaungdaw Oo, santuario principal del lago, que contiene cinco imágenes sagradas de Buda cubiertas con pan de oro. El Monasterio de Nga Phe Chaung con una colección de imágenes de Buda antiguas de estilo Shan. Traslado al hotel.

Día 10: Inle - Indein - Inle (Desayuno)

Salida en barca para Visitar uno de los Mercados Locales (Van rotando todos los días de la semana). Allí veremos a las gentes de las Tribus que bajan de las colinas para vender sus productos y para reunirse entre ellos. Desde allí nos dirigiremos a la localidad de Indein, ubicada en la orilla oeste del Lago. En sus casas se fabrica el pan típico del Estado de Shan y es un lugar ideal para ver la vida de las aldeas en el Lago. También Visitaremos el sorprendente y poco frecuentado complejo de Pagodas y Estupas que yace en lo alto de una pequeña colina. Regresaremos a la orilla del Lago, donde nos estará esperando la barca que nos llevará hasta un restaurante flotante para el almuerzo. Finalmente visitaremos una fábrica de Seda, en la que veremos su proceso de fabricación y a las mujeres tejiendo en los telares tradicionales. Regreso al hotel.

Día 11: Inle - Nyaung Shwe Jetty - Heho - Yangon (Desayuno)

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso a Yangon (1 & 20 minutos). Llegada al aeropuerto de Yangon. continúan las visitas con el Mercado de Bogyoke (mercado de los escoceses) con cientos de tiendas de comida, ropa, artesanía y piedras preciosas. Por la tarde Paseo por el Centro Colonial de Yangon y posteriormente por el bullicioso Barrio chino. Regreso al hotel.

Día 12: Yangón - Origen. (-)

Desayuno en el hotel. Tiempo libre y descanso hasta la hora del traslado al aeropuerto. FIN DEL VIAJE.

---

## EL PRECIO INCLUYE

En Dubai:

ASISTENCIA en el aeropuerto de Dubai.

Traslado Aeropuerto/Hotel/Aeropuerto (tamaño del vehículo depende del número de participantes)

3 noches en régimen de alojamiento en habitación doble con desayuno buffet en el hotel.

Safari por el desierto con cena Barbacoa. Con Asistencia de habla hispana (sujeto a disponibilidad) o inglesa.

Visita Medio día Dubai (Antiguo) con guía de habla hispana.

Dhow Cruise con Cena Con Asistencia de habla hispana (sujeto a disponibilidad) o inglesa

Entradas donde se indica.

En Myanmar

Alojamiento - Yangon (2NocheS), Bagan (2Noches), Mandalay (2Noches), Inle (2Noches), según itinerario.

Tarifa Aerea: Yangon - Bagan, Bagan - Mandalay, Mandalay - Heho, Heho - Yangon según itinerario.

Comidas : Desayuno diario el hotel. 8 Alumerzos en el restaurante Local (opción media pensión)

Tarifas de barco: Inle precios de barco privado según programa

Visitas panorámicas: Yangon, Bagan, Mandalay, Inle, según indicado en el itinerario.

Transporte: Traslados y Transportes con autobús privado con aire acondicionado.

Otros servicios: Tasas de entradas, guía de habla en Español, billetes de barcos y todos los traslados según indicado en el programa.

Servicios complementarios: Agua potable y toallitas refrescante

SERVICIOS ADICIONALES:

Agua embotellada (2 botellas de agua fría por día)

Toallitas

Souvenir de Myanmar

---

## EL PRECIO NO INCLUYE

Todas aquellas comidas no mencionadas expresamente en el plan de comidas contratado

Bebidas (ya sea en comidas o en el minibar del hotel)

Cargos adicionales por peticiones especiales de comida

Entradas, permisos y el servicio del guía durante el tiempo libre

Propinas para guías y conductores

Cargos adicionales en periodos festivos (si hubiera)

Cenas de gala obligatorias en Nochebuena y Nochevieja

Tasas aeroportuarias

Servicios de visa - 60 USD p.p. (incluyendo el precio de la visa)

Gastos personales como cargos por bar, teléfono o lavandería

Tours adicionales

---

## HOTELES DEL PAQUETE

Yangon Melia Hotel OR Similar 5\* Deluxe Room

Bagan Myanmar Treasure Bagan Hotel OR Amata Garden or Similar 3\* SUP. Superior Room

Mandalay Hilton Mandalay Or Mandalay Hill

Resort Hotel 4\* SUP Superior Room

Inle Pristine Lotus Spa & Resort Hotel OR Similar 4\* Floating dúplex

Dubai Asiana o similar

---

## A TENER EN CUENTA

Los precios mostrados arriba no son válidos para el periodo de Navidad y Año Nuevo (normalmente desde el 20 de diciembre hasta el 10 de enero) y el Año Nuevo de Myanmar (sobre el 10-20 de abril). Por favor contáctennos para saber más detalles sobre las fechas exactas.

En Dubai se producen muchos eventos (congresos, reuniones de talla internacional) que pueden alterar el precio de su estancia. Reflejamos aquí los previstos para esta temporada 2019 - 2020. Se pueden producir ampliaciones de eventos, cambios de fechas y precios, sin previo aviso por lo que el precio definitivo se comunicará al solicitar su reserva.

---